







# ピクチャーストーリー

## 山村のテレビ時代

### 学校

巻町でただ一つの小学校分校のある稲島、伏部は角田山の麓にうづくまったような僻村だ。

分校は、児童は六十六名、二人の先生が複式授業を受持っているところが今年の春、全放連十七インチのすばらしいテレビが、この学校にもさきがけてPTAから贈られた。山の子供達の喜びようは一通りでなかった。

テレビ番組		
放送時間	放送内容	学年
月 9時	みんないっしょ	小学生
火 7時	大きくなる子	小学生
水 7時	人形劇	小学生
木 7時	はてなはな	小学生
金 7時	山で遊ぶ	小学生
土 7時	山で遊ぶ	小学生



学校では大いにテレビを教科に役立ようとして心にかけているのがよくわかります。今日は交通道徳を扱った面白いマンガを見ながら笑いの中で理解させようというのです。



### 家庭

学校にテレビが入ってから、家庭でもぼつぼつ買入れて、今では全戸百二十余世帯の中十八台を数えています。

子供達の興味は、野球、相撲などのスポーツはむろんのこと、風小僧、スーパーマン、ジャガーの眼、名犬ラッシー等の番組にあつまり、それが彼等の遊びや、言葉づかい、歌などによく現われると先生達は話しておられる。家庭におけるテレビ教育はまだまだこれからというところ。

### むすびに

教育者の中には、テレビを軽文化の流行だとしてマユをひそめているむきもなきにしもあらず。何とか積極的に受取ってゆく方法はないものだろうか。



老人達はこの新しい「はやりもの」におどろき、「長生きはするもんだ」と喜んでいる。

### 編集後記

収穫の秋を終えて、ほっとした皆さまのお手許へ、久しぶりに公民館報をお届け致します。

秋は文化のシーズン。各地ではいろいろの催しが行なわれています。

文化祭のマンネリズムを脱皮して、何か新しいものの芽ばえを期待しようではありませんか。(H)